Grequistas cubanos cumplirán bases en Bulgaria y Serbia



La Habana, 21 may (JIT) .- Un total de nueve grequistas partirán este fin de semana a Europa con el propósito de continuar la preparación rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El grupo lo lideran los candidatos a representarnos en la cita nipona del verano entrante, a decir Luis Orta (60 kg), Ismael Borrero (67 kg), Yosvanys Peña (77 kg), Daniel Grégorich (87 kg), Gabriel Rosillo (96 kg) y Mijaín López (130 kg).

Además harán el viaje a Bulgaria y Serbia, para bases de entrenamiento, los gigantes Oscar Pino, Ángel Pacheco y Keldis Josef, encargados de apoyar la preparación segura de Mijaín, nuestro triple campeón olímpico y cinco veces del orbe.

Raúl Trujillo, jefe técnico del equipo nacional de lucha grecorromana, destacó para JIT lo positivo de la reciente estadía en Sancti Spíritus, mas insistió sobre todo en la buena forma física que exhiben todos sus pupilos.

Muy cerca de los colchones dispuestos por estos días en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, el profesor reconoció la importancia del inminente periplo europeo, durante el cual esperan poder realizar combates de preparación con gladiadores búlgaros, serbios y de otras nacionalidades que asistan a tales campamentos.

A ese respecto apuntó que figuras como Mijaín y Borrero no requieren volúmenes importantes de combates, por su altísima maestría, pero para jóvenes como Orta, Rosillo, Peña y Grégorich resulta indispensable.

Sobre Mijaín aseguró que se encuentra en notable forma física y deportiva, y muy cerca de su peso de competencia (134 para 130 kg), lo cual es una garantía para evitar lesiones y los efectos adversos de rebajar kilogramos con reloj.

El Gigante de Herradura dialogó con JIT rápidamente y a distancia, cumpliendo las medidas de bioseguridad establecidas. En sus palabras afirmó sentirse bien, seguro, optimista y deseoso de que empiece ya la competencia.

A la fecha, este grupo de gladiadores debe retornar a la Isla a inicios de julio y rápidamente emprender viaje a Asia.

Este equipo carga sobre sus "espaldas" un importante compromiso de cara al medallero de la Isla, sobre todo Mijaín y Borrero, reyes olímpicos hace cinco años en Río de Janeiro 2016.

En cuanto a las selecciones libre y femenina, se mantienen en Italia cumpliendo una base de preparación. Su regreso está previsto para inicios de junio.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258028-grequistas-cubanos-cumpliran-bases-en-bulgaria-y-serbia



Radio Habana Cuba